

Egypte TUI Allemagne annule les voyages vers Charm El-Cheikh jusqu'à mi-mars

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Vendredi, 28 Février 2014 00:00 -

Le géant allemand du **tourisme** TUI a annoncé jeudi annuler tous ses voyages à destination de la station balnéaire égyptienne de Charm el-Cheikh jusqu'au 14 mars, en raison de la dégradation de la sécurité dans la région.

Les voyageurs ayant réservé jusqu'à cette date peuvent soit reporter soit annuler leur voyage sans frais, a précisé TUI dans un communiqué, disant réagir aux nouvelles consignes du ministère allemand des Affaires étrangères concernant la région du Sinaï, théâtre d'un attentat à la bombe le 16 février qui a coûté la vie à trois touristes sud-coréens.

Le ministère déconseille depuis mercredi les voyages dans les stations balnéaires du Sinaï, souligne l'opérateur.

Quant aux voyageurs TUI déjà sur place, au nombre d'une centaine, l'opérateur a décidé de les contacter afin d'organiser leur retour prématuré.

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Egypte TUI Allemagne annule les voyages vers Charm El-Cheikh jusqu'à mi-mars](#)